



NEWS

"Dance-Monkey" zur Eröffnung des Online-Sommersemesters 2020

Neues Hochschulvideo sorgt für viele "Likes"

24.04.2020 | Ein Hochschulvideo einer ganz besonderen Zoom-Konferenz zaubert aktuell auf vielen Gesichtern ein Lächeln und sorgt für viele Facebook -Likes. Mehr als 12.000 Facebook-User hat das Video bisher erreicht. Alle die es noch nicht gesehen haben, können sich dieses auf dem YouTube-Kanal der Hochschule unter <https://www.youtube.com/watch?v=3Zl1oDZP79M> oder auf Facebook <https://www.facebook.com/hochschule.aalen> ansehen.